
第 1回 黒部市立清明中学校 学校運営協議会記録 

 

１ 日 時 令和７年５月 20日(火) 11:00～12:00 

２ 場 所 清明中学校礼法室 

３ 出席者 学校運営協議会委員 13名、市教委 CS専門員 1名、学校事務局 1名 

４ 内 容 

(1) 運営協議会規則の確認 

(2) 委員紹介 

(3) 会長、副会長の選出  会長 森村委員 副会長 米山委員 

(4) 協議 

  ①今年度の学校運営の方針について  校長 城寺委員より説明 

   ・２人担任制はどの学校でも実施しているのか。 

    →本校では、現在実施していないが、若手教員とベテラン教員が学活等で協働でき

るようにしたい。 

   ・部活動から市地域クラブ活動への地域展開の今後の見通しはどうなっているか。 

    →今年度の加入者は今のところ少ない。今後、市教委や市スポーツ協会とも連携し

て進めていきたい。 

   ※学校運営の方針について賛成多数で承認 

  ②学校と地域との協力体制について  校長 城寺委員より提案 

・自転車の乗り方や横断歩道の渡り方等の交通安全指導の徹底をお願いしたい。 

・地区要望等より、今年度中に整備、変更される箇所の確認 

  清明中学校前道路の歩道の塗装、温泉病院バス乗降場所前に横断歩道の設置、 

生地小学校スクールゾーン内の時間規制の解除 

   ・「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」の受入事業所や講演会の予定はどうなっているか。 

    →事業所への依頼は、今後、昨年度の事業所を中心にお願いする予定である。また、 

講演会は委員の協力も得て進めたい。 

   ・ゲストティーチャーによる学習支援の予定はどうなっているか。 

    →今年度も保健体育科や家庭科で実施したいと考えている。 

   ・調理実習には、昨年度のように各地区の食生活改善推進員が協力できる。 

   ・中学校では、地域との連携自体や教科の専門性により難しいのかもしれない。 

・学校からの要望があれば、協力できる方を自治振興会や公民館を通じて紹介できる。 

   ・ボランティア活動はどのような取組があるのか。 

    →地区でのボランティア活動について、学校でチラシ等による周知ができる。 

    →地域の行事に中学生が参画できるような手立てが必要ではないか。 

   ・部活動から市地域クラブ活動への地域展開の現状はどうか。 

    →競技団体の体制が整ったところから進めているが、指導者不足の課題である。 

     今後、文化部も運動部と同様に進めていく予定である。 



  ③今年度の学校運営協議会の実施計画について  校長 城寺委員より提案 

   ・特に意見なし 

５ その他 

 ・年間行事予定の確認 等 


